



Seniorenachmittag in Wildenwart

Beitrag

Der Pfarrgemeinderat von der Pfarrei "Christkönig" Wildenwart hat wieder einen Seniorenachmittag organisiert. Dieser beginnt am Freitag, 8. Juli um 13.30 Uhr bei Kaffee und Kuchen im Wildenwarter Pfarrheim. Zur Unterhaltung werden Rita Stoib mit Lesungen und junge Musikanten aus Wildenwart beitragen.

Foto: Hötzelsperger – Blick auf das Wildenwarter Pfarrheim



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Frasdorf



4. Prien
5. Seniorennachmittag